

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah segala puji dan syukur senantiasa penulis panjatkan kepada Allah swt. Karena berkat rahmat, taufik dan hidayah-Nya, sehingga karya ilmiah skripsi ini dapat diselesaikan. Shalawat dan salam penulis kirimkan atas junjungan kita yaitu Nabi Muhammad saw. dan kepada keluarga beliau, sahabat, *tabi'in* yang telah memperjuangkan agama Islam. Tak lupa pula penulis mensyukuri segala Rahmat dan Karunia yang telah dilimpahkan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul ***“Pengaruh APBDES Terhadap Tingkat Pembangunan Infrastruktur Dan Pemberdayaan Masyarakat Desa ditinjau dari Perpektif Ekonomi Islam (studi Pada Desa Padang Loang Kecamatan Cina)”***.

Skripsi ini disusun dalam rangka menyelesaikan pendidikan Strata Satu (S1) di IAIN Bone. Dalam penyusunan Skripsi ini, penulis banyak menghadapi hambatan, tetapi berkat bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak Karya Tulis Ilmiah ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya, selain itu, penulis juga menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Olehnya itu, penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang tak terhingga dan penghargaan yang setinggi-tingginya terutama kepada:

1. Kepada kedua orang tuaku tercinta, ayah Alwi dan Ibu Sitti Patimang dan Juga Kepada Kakakku Muh.Adnan, terima kasih yang tidak terhingga atas segala doa dan dukungan serta pengorbanan kalian bersusah payah menyekolahkan saya sampai titik ini, baik dari segi moral maupun material yang telah diberikan kepada penulis. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang telah kalian berikan kepada penulis selama ini. Aamiin ya rabbal alamin.

2. Bapak Prof. Dr. A. Nuzul, S.H.,M. Hum, Rektor IAIN Bone, Bapak Dr. Nursyirwan,S.Ag., M.Pd sebagai Wakil Rektor I Bidang Akademik dan Pengembangan Lembaga, Bapak Dr. Abdullahanaa,S.Ag., M. HI. Sebagai Wakil Rektor II Bidang Administrasi Umum dan Perencanaan Keuangan, Bapak Dr. H. Faturahman, M.Ag, Sebagai Wakil Rektor III Bidang Kemahasiswaan dan Kerjasama IAIN Bone yang telah memberikan fasilitas, sarana dan prasarana, pendidikan, serta nasehat, bimbingan dan petunjuk yang sangat berharga bagi penulis.
3. Ibu Haslindah, S.E., M.Si., sebagai Ketua Prodi Perbankan Syariah dan Dr. Syaparuddin, S.Ag., M.SI selaku Ketua Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Bone.
4. Ibu A. Ika Fahrika, S.E., M.Si sebagai Pembimbing I dan bapak Muh. Hasbi ash Shiddiq, M.E sebagai Pembimbing II yang telah memberikan nasehat-nasehat yang bijak serta segenap dosen yang telah mendidik dan memberikan ilmu pengetahuan yang sangat bermanfaat bagi penulis.
5. Ibu Mardhaniah, S. Ag., S.Hum., M. Si. dan seluruh Staf Perpustakaan, yang telah memberikan pelayanan dan bantuan informasi melalui buku-buku perpustakaan dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.
6. Para Dosen Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone yang telah banyak meluangkan waktu untuk mendidik dan membimbing penulis dalam menuntut ilmu, sehingga penulis berhasil menyusun skripsi ini.
7. Kepada teman-teman yang selalu membuat saya ceria dan support sistem (Asrijal, A.Andriadi, A.Ilham, Irene Wei, Reski Kurniawan, Muh. Imran,

Syamsul Bahri, Resa Ardiansyah, Muhammad Jusman) Terima kasih atas kebersamaan dan persaudaraan selama ini. Semoga kita sukses bersama. Aamiin.

8. Kepada keluarga besar Perbankan Syariah 3 angkatan 2017 terima kasih untuk beberapa tahun yang telah dilewati bersama di masa kuliah ini, terima kasih telah menjadi penyemangat, kebersamaan dan persaudaraan dalam belajar dan pengerjaan tugas-tugas kuliah.
9. Kepada seluruh keluarga besar penulis dan rekan-rekan mahasiswa yang tidak sempat penulis sebutkan namanya satu persatu, yang telah memberikan dorongan dan bantuan kepada penulis dalam rangka penyusunan skripsi ini.

Dengan segala kerendahan hati penulis menyadari banyak terdapat kekurangan-kekurangan dalam penulisan skripsi ini, sehingga penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga amal bakti yang telah disumbangkan kepada penulis mendapat pahala yang berlipat ganda dan semoga pembahasan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat, bangsa dan negara. Aamiin Ya Rabbal Aalamiin.

Watampone, 25 oktober 2021

Penulis

**ALDI**  
**NIM. 01175072**